

Ratifica Venezuela su derecho histórico sobre la Guayana Esequiba



Caracas, 8 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, encabezó en Caracas el acto oficial de instalación del Consejo de Defensa y el Consejo de Estado de la República, que tuvo lugar en el Palacio de Miraflores.

Durante la ceremonia, en la cual participaron los integrantes de ambos Consejos, representantes de la oposición y el alto mando de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), el primer mandatario anunció que se abrirá una gran consulta con todo el pueblo para reforzar el derecho histórico de Venezuela sobre la Guayana Esequiba.

El presidente de la nueva Asamblea Nacional (AN), Jorge Rodríguez, dio a conocer el acuerdo de varios puntos que respecto a la Guayana Esequiba adoptó este jueves, en su primera sesión ordinaria, el Legislativo instalado el 5 de enero pasado

Rodríguez explicó que, entre otras cuestiones, la AN acordó rechazar la decisión de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) del 18 de diciembre de 2020 sobre la Guayana Esequiba y crear una comisión especial para la defensa del derecho de Venezuela sobre ese territorio, conforme a la Constitución, el Derecho Internacional y el Acuerdo de Ginebra de 1966.

El Presidente de Venezuela anunció el envío de una carta suya al secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, António Guterres, gesto que es parte de las acciones diplomáticas para responder a la antijurídica decisión de la CIJ.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244025-ratifica-venezuela-su-derecho-historico-sobre-la-guayana-essequiba>



Radio Habana Cuba